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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2025-2026年度クラブ方針 

「例会に出席しよう 

      みんなに会おう」 

 

     

 

 

    2021-22年度 会長 

    松村 秀一 君 
  

 

 中村直前会長、菅原前年度幹事一年間、お疲れさまで

した。2024-2025年度クラブの舵取り役として重責を担って

いただき、心より感謝申し上げます。 

 特に、地域社会とのつながりを大切にされた青少年奉仕

活動「未来へキックオフ」は多くのサッカー少年少女、指導

者、そしてご家族が参加され、とても盛り上がったイベント

となりました。また、この事業は複数年継続される予定との

ことで今後のさらなる発展が期待できます。    

中村直前会長が地域の青少年を温かく見守る姿勢は、

私たちの誇りであり、学びでもありました。 

本当にお疲れ様でした。どうぞ今後も、変わらぬご指導と

ご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１２０回例会） 

令和７年７月3日(木）  

〔木本会長〕 

 

 

〔親睦活動小委員会 酒井委員長〕 

前 任 様（第2640地区第2分区 ガバナー補佐） 

田井 伸幸 様（有田南RC 会長） 

東 昭吾 様（有田南RC 幹事） 

中屋 喜臣 様（有田2000RC 会長） 

大浦 輝彦 様（有田2000RC 幹事） 

林 雅子 様（和歌山特報社） 

山本 秀昭 様（有田タイムス） 

 

 

  令和７年７月１０日 第３１２１回 

・委員会活動計画発表 

 

・ソング：「四つのテスト」 

  令和７年７月１７日 第３１２２回 

・委員会活動計画発表 

 決算・予算審議 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３１２０ Nｏ． 

 謝 辞 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

木本 隆昭 

児嶋 正人 

福田 一由 

記念品授与  

新旧会長・幹事エンブレム引継 

中村直前会長から木本会長へ会長エンブレムを 

菅原前年度幹事から児嶋幹事へ幹事エンブレムを 

引き継ぎました。 

木本会長より中村直前会長、菅原前年度幹事に記

念品が贈られました。 

一年間本当にお疲れ様でした！ 

委嘱状授与 
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 有田南ロータリークラブ 

 会長 

 田井 伸幸 様 
 

 

 木本会長、児嶋幹事のご就任、並びに今年度初例会

おめでとうございます。 

 ご健康に留意され、有田3クラブのリーダーシップをとっ

てご活躍されることを祈念してお祝いと致します。 

 

 

 

 有田2000ロータリークラブ 

 会長 

 中屋 喜臣 様 
 

 

 皆様 こんにちは。 

私は、今年度、有田2000ロータリークラブの会長を務めさ

せてもらいます中屋喜臣と申します。そして幹事の大浦

輝彦さんです。 

 本日ここに、有田ロータリークラブの初例会が開催され

ることを、心よりお祝い申し上げます。そして、木本会長、

児嶋幹事ご就任おめでとうございます！これから一年間

よろしくお願いします。 

 そして、昨日はお忙しい中、私共のクラブにお越し頂

き、ご祝辞を賜りありがとうございました。 

今年度の3クラブ合同例会は、有田ロータリークラブさん

の主催で、関西万博への合同研修会という事で、3クラブ

がより一層の親睦を深めるものになると楽しみにしていま

す。また、手伝いする事がありましたら、何なりとお申し付

けください。 

 最後になりましたが、木本会長、児嶋幹事におかれまし

ては、この一年、健康にご留意され、活躍されることを祈

念しております。本日は誠におめでとうございます。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 橋爪（誠）委員長〕 

本日の出席者２１名／２４名     

（うち出席規定免除者６名／７名）  

 

〔川口SAA〕 

木本君：本日より1年間会長を務めます。精一杯頑張りま

すので、宜しくお願い致します。 

児嶋君：本日の初例会にガバナー補佐 前様、有田南

RC 田井会長様、東幹事様、有田2000RC 中屋会長

様、大浦幹事様、和歌山特報社 林様、有田タイムス 

山本様、ご出席頂き誠にありがとうございます。一年間

よろしくお願い致します。 

有田南RC様：御祝 

有田2000RC様：御祝 

和歌山特報社様：前会長、幹事さんありがとうございまし

た。新会長、幹事さんよろしくお願いします。歴史ある

ロータリーの立派な精神は世のため、人のため、万遍

なくそそがれています。新時代がすぐそこに来ていま

す！ 

㈱有田タイムス様：御祝 

成川（守）君：木本会長年度のスタートをお祝い申し上げ

ます。 

岩橋君：木本会長、1年間よろしくお願いします。ネクタイ

ありがとう。 

上野山（捷）君：木本会長、児嶋幹事、役員の皆様、一年

間お世話になります。 

橋爪（正）君：木本会長、児嶋幹事、役員・理事の方々、

一年間よろしくお願いします。 

中村君：木本会長、児嶋幹事、1年間頑張って下さい。最

大限応援しています。記念品ありがとうございました。 

宮井君：木本会長、児嶋幹事、1年間ご苦労さんです。

頑張って下さい。私も超高齢ですが皆様方の足手まと

いにならぬよう頑張ります。 

成川（雅）君：本年有田ロータリークラブ一年楽しみにし

ております。 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

有田2000RC会長挨拶 

ガバナー補佐挨拶 

有田南RC会長挨拶 

橋爪 誠治君：地区幹事 

      ：RLI委員会 副委員長 

上野山 栄作君：RLI日本支部地区代表委員 

       ：RLI委員会 委員長 

       ：地域社会奉仕委員会 委員 

中元 耕一郎 君：財団補助金小委員会 委員長 

地区より委嘱状が届きまし

たので、木本会長より授与

されました。 

ポールハリス・フェロー表彰 

国際ロータリー日本財団より木

本隆昭君にポールハリス・フェ

ローの表彰状とピンが届きまし

たので、中村R財団委員長より授

与されました。 

 

 第2640地区第2分区 

 ガバナー補佐 

 前 任 様より 

 御祝辞をいただきました 



松村君：木本会長、クラブ運営方針楽しみにしています。

1年間よろしくお願いします。 

中元君：木本会長、児嶋幹事、1年間よろしくお願いしま

す。中村直前会長、菅原直前幹事、1年間お疲れ様で

した。 

上野山（栄）君：前ガバナー補佐様、有田南・有田2000

ロータリークラブの会長・幹事の皆様、報道関係の皆

様、初例会にお越しくださいましてありがとうございま

す。木本会長、児嶋幹事、はりきってまいりましょう！ 

橋爪（誠）君：木本会長、児嶋幹事、一年間有田RCをよ

ろしくお願いいたします。素晴らしいリーダーシップ期

待しております。 

井上君：中村先生、菅原さん、1年間お疲れ様でした。木

本会長、児嶋幹事、1年間よろしくお願いします。 

菅原君：一年間大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。木本会長、児嶋幹事、がんばって下さい。 

福原君：木本会長、児嶋幹事、役員の皆様、一年間よろ

しくお願いします。頑張って下さい。 

嶋田君：本日の初例会おめでとうございます。一年間よ

ろしくお願い致します。 

福田君：本日の初例会、木本会長、児嶋幹事よろしくお

願いします。 

酒井君：初例会開催おめでとうございます。木本会長頑

張って下さい。 

川口君：本日の初例会おめでとうございます。本年度は

SAAとして、皆様宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

  2025-2026年度 

  有田ロータリークラブ 

  会長 

  木本 隆昭 君 
 

 

“例会に出席しよう みんなに会おう” 
 皆さん、こんにちは。この度、有田ロータリークラブ 第

67代会長を拝命しました木本隆昭です。宜しくお願い致

します。 

 はじめに、第2分区ガバナー補佐 前 任 様、有田南

ロータリークラブ会長 田井 伸幸 様、幹事 東省吾 様、

有田2000ロータリークラブ 会長 中屋 喜臣 様、幹事 大

浦 輝彦 様、和歌山特報社 林 雅子 様、有田タイムス 山

本 英昭 様 本日はご多忙の中ご臨席いただき誠にあり

がとうございます。 

 本年度RI2640地区 北野ガバナーのガバナー基本方

針は、「透明性のある地区事業を重視する」です。そし

て、RI会長になられる予定だったマリオ・ゼザール・マル

ティンス・デ・カマルゴ氏は「UNITE FOR GOOD」「よいこ

とのために手をとりあおう」と会長メッセージを発信されま

した。デ・カマルゴ氏はメッセージの中で、「ロータリーの

最大の財産は、その歴史でも、プロジェクトでも、比類の

ない世界的な広がりでもありません。それは会員です」と

述べられています。また、このメッセージは本年度会長 

フランチェスコ・アレッツォ氏にも継承されています。

「ロータリーの最大の財産それは会員です。」という言

葉、まさに有田ロータリークラブの会員もそうであると思い

ます。 

 本年度の有田ロータリークラブのクラブテーマは「例会

に出席しよう みんなに会おう」です。私は8年前に入会

しました。入会したての頃は、あまり積極的に例会に出席

していませんでした。しかし出席しているうちに、有田RC

の会員の方々に魅力を感じるようになり、徐々に例会にく

るのが楽しくなりました。会員それぞれにロータリーに対

する方針や考え方、経験、姿勢があり例会にきている事

がとても勉強になります。そして、いろんないい話などが

聞け、今の私にとっては例会でみんなに会う事がロータ

リークラブだと感じています。 

 ロータリークラブ活動の基本は例会出席にあると言わ

れています。 

 例会出席の重要性として、 

1．ロータリー活動の中心：ロータリー活動は、例会から出

発し、例会を通じて会員間の連携を深め、奉仕活動を推

進します。 

1．親睦と情報交換：例会では、会員同士が顔を合わせ、

親睦を深め、相互に情報交換をする機会です。 

1．奉仕の学習：例会では、ロータリーの奉仕活動に関す

る情報や学習機会が提供され、会員の奉仕精神を高め

ることができます。 

また、「ロータリーでの出席は、会員としての義務であり、

ロータリー活動を活性化させるため非常に重要です。」と

も説かれています。 

 RIでは、例年会員増強を強く呼びかけています。デ・カ

マルゴ氏や北野ガバナーも会員増強の重要性を述べて

います。しかしながら、地域社会においては人口減少が

当たり前の世の中となり、各クラブとも現会員数を留める

事ですら難しくなっています。ですが会員数が増えなくて

も、例会出席者が増えればクラブの活性化につながると

思います。 

 次に、本年度の奉仕事業についてお話します。まず、

社会奉仕活動として7月6日（日）有田川クリーン作戦に

参加します。この事業は、有田川周辺をきれいにしようと

平成10年7月に有田ロータリークラブが提唱したことから

初まりました。そして今では有田市全体で活動を行うよう

になっています。 

 青少年奉仕事業としては、前年度開催した複数年継続

事業「未来へキックオフ」を本年度も開催します。前年度

に加えて子供たちの将来につながるような企画を新たに

とりいれ、2026年2月11日に開催を予定しています。そし

て、将来「有田川クリーン作戦」のような事業になる事を

望んでいます。 

 両事業とも前年度は高い出席率で、会員全員で奉仕

活動の意義を共有できました。本年度も同様に出席して

いただけるようお願いします。 

 また、2026年6月には台湾で世界大会が開催されま

す。隣国での世界大会ということもあり、世界大会を体験

するチャンスだと考えています。私を含め、多くの会員が

３ 

 

会長就任挨拶とクラブ運営方針の発表 



参加できればと思っています。 

 有田3クラブ合同行事としては、9月7日に大阪・関西万

博の視察、10月19日には有田リソルゴルフクラブでゴル

フコンペの開催を予定しています。皆様のご参加宜しく

お願い致します。 

 4年間のコロナ禍を経て、世の中は対面社会の重要性

を再認識しているように思います。例会は多くの会員が

出席しているからこそ魅力的であり楽しい時間であると

思っています。会員の皆様には、『ロータリークラブの最

大の財産である会員』同士が例会で会えるように、積極

的に出席をしていただけるようお願いします。 

 また、組織においては各委員会で委員や担当の所属

が記されていますが、会員の皆様には全ての委員会に

関わりをもっていただき、一体感のあるクラブ活動が行わ

れることを希望します。 

 本年度クラブテーマ「例会に出席しよう みんなに会お

う」は、全ての委員会活動の礎となるはずです。私もしっ

かり出席しますので、1年間宜しくお願い致します。 

 以上をもって、本年度クラブ運営方針とさせていただき

ます。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

   

  2025-2026年度 

  有田ロータリークラブ 

  副会長 

  上野山 栄作 君 
 

  

最近、例会をお休みさせていただく事が増えました。

そんな折、行動を改めなさいと言わんばかりに木本会長

エレクトから副会長のご依頼をいただき、身が引き締まる

思いで、引受させて頂きました。出来うる限りの出席を心

がけ、予定を組みたいと考えています。 

そのような意味も含め自分自身も1年間、噛み締めて

行きたい木本会長のクラブターゲット「例会に出席しよう 

みんなに会おう」は正にロータリーの基本であります。例

会を楽しく意義あるものにするためには、どのような施策

が必要でしょうか？ 私は、会員一人ひとりがお客様感

覚ではなく、運営を自分ごとに捉えて創意工夫を重ね、

準備を行い、創り上げていく事が大切だと考えます。そし

て、例会での親睦が図られ、その団結力が奉仕の力を生

み出していくのです。ロータリークラブとは皆が切磋琢磨

し、友情を育み、奉仕を行うことで、地域社会との関係性

を育み、更にその輪が広がっていく。その連鎖の場所で

あると思います。 

素晴らしいクラブターゲットの元、その底支えとしての

役目を感じつつ、務めてまいりたいと考えています。どう

か1年間、会員皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

  

 2025-2026年度 

  有田ロータリークラブ 

  幹事 

  児嶋 正人 君 

 

 
 只今、紹介を頂きました幹事の児嶋です。大変お忙し

い中、第2分区ガバナー補佐の前様、有田南RCの田井

会長様・東幹事様、有田2000RCの中屋会長様·大浦幹

事様、和歌山特報社の林様、有田タイムスの山本様、初

例会にご参加頂き誠にありがとうございます。 

 私が入会したのは木本会長と同じ、2017年成川PGが2

回目の会長になられる時に誘われ入りました。今年度で

9年目になります。 

 2025-2026年度は波乱な展開でRI会長の突然の辞任、

すぐに新会長が就任され「よいことのために手を取りあお

う」は変わらずに進めるという事に落ち着いてホッとしてい

ます。 

 私の手元にこの間A4サイズで「有田RC幹事のお仕事」

という書面が菅原直前幹事から私の幹事職をあんじて

(多分心配して）渡してくれたのだと思います。理事会資

料の表紙の裏に貼ってます。 

 木本会長を1年間、幹事として支えていく所存ではござ

いますが、やはり皆様のご支援ご協力が必要不可欠で

す、またご指導ご鞭撻のほど重ねてお願い申し上げま

す。 

 最後に今日ここにご参加の皆様方のご健勝・ご多幸を

ご祈念申し上げ、わたくしの挨拶とします。本日は誠にあ

りがとうございました。 

 

〔児嶋幹事〕 

1.国際ロータリー第2640地区 

 2024-2025年度ガバナー事務所閉所のお知らせ 

2.国際ロータリー第2640地区 

 2025-2026年度ガバナー事務所開所のお知らせ 

3.クラブ情報規定委員長会議開催の案内 

 井上君出席 

4.ロータリー文庫からのお願い 

5.那智勝浦ロータリークラブ会員 後さんが企画した絵本

「川がパンクしちゃった!」が出版 

 2011年に発生した紀伊半島大水害で甚大な被害を受

けた那智川流域。その河川反乱の実際の経験をモ

チーフに全国の親子に共有できる一般化された物語。

そして、災害科学と絵本の力を融合させた新たな防災

絵本となっている。 

6.例全変更のお知らせが届いています。後方掲示。 

 

 

※奉仕プロジェクト委員会〔井上委員長〕 

 有田川クリーン作戦について 

 

 

４ 

閉会・点鐘 〔木本会長〕 

 幹事報告  

委員会報告 

副会長就任挨拶 

幹事就任挨拶 



 

５ 

有田川クリーン作戦 

2025年7月6日（日） 

AM7：00～ 

2025-2026年度 

有田ロータリークラブ 初例会（木本隆昭年度） 

 例会終了後 

クラブ協議会開催 


